
竹紙を広めたい
井口 松原



放置竹林が問題に

近年、放置され竹が生え続けた森林（放置竹林）が増加しています。それに

より畑や土地の浸食、土砂災害を引き起こす可能性が高まったり、ほかの樹

木の健全な成長の妨げになります。

近年、放置竹林が問題に





竹紙を高校に一部導入



資金の確保





中越パルプ



どのような流れで進めていくか



THANK YOU
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